



Nagai Rotary Club

長井ロータリークラブ



Weekly report

長井ロータリークラブ会長	尾形 和夫	第2800地区ガバナー	新関 彌一郎
長井ロータリークラブ幹事	遠藤 伴明	第6ブロックガバナー補佐	横澤 寿彦
パストガバナー	渡部 保太郎		
例会日	毎週火曜日 12:15~13:15	例会場	タスパークホテル Tel.0238-88-1833
事務局	長井商工会議所内 Tel.0238-83-2047	会報委員	長澤修司・齋藤圭央・小野浩二

URL: <http://www.nagai-rc.jp>

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か

平成26年5月27日(火曜日) 第2,568回

【月間テーマ】 なし

<例会報告 NO.40>

E-mail: info@nagai-rc.jp

3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか

会長よりロータリー活動報告・渡部保太郎 PG 卓話

☆会長挨拶 (尾形 和夫)



皆さん、こんにちは

始めに、前田会員の奥様が先日交通事故に遭われ付き添いのため本日前田会員が欠席ということで、予定しておりました会員卓話は延期となりますので報告いたします。尚、急きよ本日は、私の今年度活動報告と渡部パストガバナーより卓話をお願いしておりますので宜しくお願いします。

さて、話は変わりますが、今日は、プロフェッショナルとアマチュアの違いについてお話ししたいと思います。

プロ意識というと普通は「この仕事で飯を食うんだ」という意識のことで、プロには当然、高度な専門性が要求されます。さらに、本物のプロともいえる職人氣質の持ち主は「仕事に手抜きをしない」といいます。

手抜き仕事になったのでは本人が納得できず、そんな仕事をしたのでは気持ちが悪くて仕方がないということです。まさにこれこそがプロです。

具体的に仕事の現場で比較してみると、リーダーから目標を提示されたとき、プロなら「必ず達成します」と受け、アマは

「達成できないかもしれませんが、頑張ります」と答えたりします。プロとアマを比べると、仕事に対する取組みがまるで違い、この差は仕事の結果にも現れます。

両者共に目標が達成できなかったときのプロの態度は、結果を厳しく反省し、原因を探り、二度と失敗を繰り返さないだけの対策を打ち、さらなる努力をするはずですが、それに対してアマは「一生懸命頑張ったのですが、結果が出ずすみません」と弁解し、できなかった理由のみを並べます。

我々素人が、その道のプロ・アマを見極めるのは、常に前向きな姿勢で仕事に取組み、日夜ひたひたに汗して、一心不乱に働く職人こそがその道のプロと称される方だと思います。これに対して、アマは、達成の仕方がたまたまラッキーな場合でも、単純に自分の成果として誇り、まったく反省がなく、これでは進歩は望めません。

だから、次に仕事を依頼されたときも「達成できないかもしれませんが、頑張ります。できなかったらすみません」という姿勢になるのです。

最後になりますが、プロとしての厳しい自覚をもって、プロらしい仕事をして、競争に勝ち抜き、生き残りたいものです。以上で会長挨拶といたします。

☆会長ロータリー活動報告

今日は、今年度各委員会活動のまとめとして、報告させていただきます。

昨年の7月からスタートして以来、私の年度も残すところあと数日となりました。これまで地区セミナー等へは全て参加することができ、また、例会も今日まで無事に休まず出席させていただいているのは、会員各位のご協力のお蔭とっております。

す。当クラブでは、今年度 RI テーマ・地区目標を受け、ロータリーの提唱する「奉仕の理想」を再認識し、地域住民の願いである「ゆとり、豊かさ」の実現に向け、活力ある豊かな地域づくりに貢献してきたところです。会員各位におかれましては、今日まで、ご協力いただきありがとうございます。

☆委員会報告

・次年度幹事より

本日举行予定でした第3回の理事会を開催できませんでしたので、来週 6/3 の例会後に理事会を開催いたしますので、次年度理事の方はよろしくお願いたします。

6/3 10:30 にクラブ協議委員会を開催いたしますので、次年度理事・委員長の出席をお願いします。

なお、欠席の場合には代理をたてるようお願いいたします。

・親睦委員会より

6/24 (火) ゴルフコンペ集合時間 10:20 参加費 2,000 円
夕方の例会 6:00 きらく

お忙しい中ではありますが、最終例会となりますので全員のご参加よろしくお願いたします。

☆幹事報告



・6月のロータリーレートについて1ドル=102円となっております。

・研修親睦旅行の出欠表を回覧します。

☆渡部保太郎 PG 卓話



いま会長より、実績報告がありましたが、その中でも出席についてはもう少し触れていただいてもいいのではないかと思います。

その出席についてお話ししたいと思います。5月の月信を見てい

ただいたと思いますが、長井 RC が 2800 地区の 50 クラブの中で一番出席状況が悪い・・・非常に残念。

皆さんが出席に関する考えがあったほうがいいのか？欠席する人に、『何が不満なのか』というアンケートを取ってみてはどうでしょうか。

こんな不名誉なことは今までなかった。

会長からピンチヒッターを頼まれたときに。会長に「何が一番気になりますか」と質問したところ、「出席状況」という回答だった。

来年度の次期出席委員長が横澤ガバナー補佐ですので期待しています。

昔は出席につよいものがあつた。偉い人から「なにがなんでもこい！」と言われていた。出席委員会の人は会員の出席状況を拾っていた。欠席したときに「メイクアップをなぜしないのか」とよくお叱りを受けていた。

私の時は、RC が米沢か山形にしかなかったため、メイクをすると半日がかりで行っていた。だからなるべく出席していた。いまは出席してもしなくてもよいという風潮がある。

なぜこんなに高いお金を払っているのと思う。

以前は欠席した方へ、出席委員会が、会報をもって訪問した。メイクの依頼と来週の出席の約束をした。だから 95%以下になることはなかった。

なんで、ロータリーになぜ入ったのかという意義を考えていただきたい。会員自身の心意気を持っていただきたい。

究極的な目的は心の建て替えです。

普段は自我で生活している。ロータリーに参加することで他の心に建て替えをする。

ロータリーの目的

意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励しこれをはぐくむことにある。

「意義ある事業の基礎」→自分の事業を発展すること

「奉仕の理念」→超我の奉仕→最もよく奉仕する者、最も多く報いられる

☆今後の例会予定

6月

3日 次年度ガバナー補佐卓話

高橋 敏行 氏

10日 クラブ協議会

活動報告 Part 1

17日 クラブ協議会

活動報告 Part2・臨時総会

24日 最終例会

ゴルフコンペ・懇親会

<早退届け>

・斎藤圭央 会員

<ニコニコ BOX>

・手塚典雄 会員

先週ドタキャン欠席しました。